



El doctor Arturo Cruz rescata del olvido en una novela la figura del salmantino Vázquez de Coronado

“Capan Acochi: Memoria de Tam Blake” (Amarú) es el título de este libro, que ayer fue presentado en la Facultad de Filología

J.Á.M. | SALAMANCA

Después de casi dos décadas de investigación, no pocas noches de insomnio y muchas horas robadas al tiempo libre, el doctor salmantino Arturo Cruz Corral puede presumir de haber hecho realidad uno de sus sueños: rendir un homenaje a la figura del aventurero salmantino Francisco Vázquez de Coronado a través de la publicación de una novela de aventuras. “Capan Acochi: Memoria de Tam Blake. Un escocés en las expediciones de Francisco Vázquez de Coronado” es su título.

El libro, editado por Amarú y en el que participa también la Academia Mester, fue presentado ayer en la Facultad de Filología y recoge las aventuras, en tono novelado “aunque con todo el rigor histórico”, del explorador salmantino Vázquez de Coronado, “el primer europeo que penetró en el norte de los Estados Unidos, llegando hasta el Cañón del Colorado”, señala el autor, para quien este trabajo busca “sacar del olvido y poner en valor” a la figura de Vázquez de Coronado. “En Estados Unidos es una persona muy conocido y nosotros lo tenemos prácticamente olvidado”, subraya con resignación Cruz Corral.

Para narrar las peripecias del aventurero charro, el autor ha recurrido a la figura del escocés Tam Blake, “un personaje real que acompañó a Coronado en sus expediciones y que también fue un aventurero de pura cepa”, afirma Arturo Corral, para quien la figura de Vázquez de Coronado “da para mucho, incluso para recrear esta aventura misteriosa en la que se ha convertido este libro; pues aunque está muy bien documentado, no deja de ser una novela de aventuras”, apostilla su autor.



Arturo Cruz Corral durante la presentación del libro en Anayita. | GUZÓN



Un acto muy concurrido. Arturo Cruz estuvo muy bien arropado ayer en la Facultad de Filología durante la presentación de la novela de aventuras “Capan Acochi: Memoria de Tam Blake”, un homenaje al aventurero salmantino Vázquez de Coronado. | GUZÓN